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! 推行权力和责任清单编制试点

! 提升教育对外开放质量和水平

! 推动医疗医保医药)三医联动*

! 全面解决无户口人员登记户口

! 青海三江源地区试点国家公园

! !(地推行司法体制改革试点

! 开展警察职务序列改革试点

十年洋山港见证航运强国路
出入船舶人员屡创新高 自动化码头明年再添力

核心提示)

! ! ! !习近平主持中央深改组会议!

审议通过多项改革方案

户口登记与计划生育脱钩
会议审议改革举措
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(个真实故事
再现信念之火

大型越剧"燃灯者#

纪念邹碧华今晚首演
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注册制将推出
新股难大扩容
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! ! ! !投资 $%& 亿元的莲花路地铁
站商业区空中连廊将投入建设。
消息披露后引发人们对连廊提高
城市“颜值”的期许。记者昨天实
地探访陆家嘴连廊，并采访相关
专家。专家提醒：连廊虽好，不必
一哄而上，更须防客流密集等安
全隐患。

空中连廊热捧

各大商圈拟建

据了解，沪上多区目前都有廊
桥开发规划。此次闵行区规划通
过的空中廊桥将在 '($& 年底建
成，连接莲花路地铁站及其周边
商区。据悉，该项目施工许可证办
理已于 ')$*年 $$月完成，并进
入施工阶段。
梳理公开资料，不少商区对连

廊青眼有加，纷纷规划设计了空中
步行系统：长宁区中山公园商圈
“目”字状连廊；徐家汇 '+小时开
放式环形空中连廊；横跨三区的曹
家渡商圈也计划通过空中连廊连
通九大商业坐标。

通行便捷人多

上下疏导隐患

记者昨天实地探访陆家嘴连
廊，即便是工作日下着雨，借助
连廊通行的市民依旧络绎不绝，
尤其在廊桥电梯处存在一定人
流对冲，需协警在电梯旁反复引
导秩序。
值守的环卫人员告诉记者，每

到黄金周等节假日，廊桥人流量多
到他们无法清扫桥面。长达几百米
的廊桥通道上，除了几个下行通
道，无其他人员疏散渠道。有协警
表示，每到黄金周，电梯附近往往
是最容易出意外的地方。没天桥时
游客都走地面绕行，人流相对分
散，现在都聚集桥面，人一多上下
就存在危险。

加重规划负担

不必一哄而上

对此，同济大学建筑与城市

规划学院城市规划系潘海啸教授
表示忧心。在他看来，廊桥的出现
恰恰印证了陆家嘴地区在发展过
程中，硬质道路越造越宽，高楼越
造越多，挤占了人行空间，最后
只能通过空中连廊的方式，把人
流通过空中运输。廊桥看似缓解

一部分交通治理与综合开发难
题，但也加重了区域规划负担，限
制该区域未来发展，且存有人流
密集的安全隐患。廊桥是遭遇瓶
颈后的无奈选择，实在大可不必
一哄而上。

一位天桥规划方面业内人士

告诉记者，廊桥受热捧，除了交通
原因，更多商业考虑。对此，潘海啸
认为，商区开发时最重要的应是安
全合理并预留可能性，廊桥作为商
区探索开发的尝试值得肯定，但大
范围推广应谨慎。

新民网记者 戴天骄

连廊助游客上天下地
人多时最怕七上八下

申城多区规划商圈空中步行系统
专家提醒$客流疏导有隐患不必一哄而上

" 每到假期!浦东陆家嘴空中连廊就会出现人头攒动的热闹景象 肖健 摄（资料照片）
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